



# 中条中だより



学校教育目標:「学び合い 認め合い 高め合い

生きる力を身に付け 未来を拓く生徒の育成」 生徒数 73名(男子35名 女子38名)



## 新春のお喜びを申し上げます 今年もどうぞよろしくお願ひいたします



2026年が幕開けしました。後期後半開始の全校集会で、箱根駅伝大会の往路1区で活躍した國學院大学4年生青木瑠郁選手の話をしました。彼は冷静な判断をし、周囲に流されてオーバーペースになることもなく、自分のペースを守って楽しんで走りました。次第に順位を上げていき、区間新記録で2区にタスキを渡し、チームの一体感を高めることができたそうです。目標や夢を達成させるには、あきらめずにやり遂げるという強い意志も必要ですが、周りに流されず計画的に確実に実行することが大切なのです。今年は午年。飛躍し、駆け抜けるにふさわしい一年にしましょう！

保護者・地域の皆様、本年もご支援・ご協力の程、宜しくお願ひいたします。



## 新年の抱負(各学年代表生徒の作文より)

### 3年生代表

私は、2026年に頑張りたいことが3つあります。

1つ目は、受験に全力で取り組むことです。受験は将来の夢につながる大切な第一歩であり、今の自分が本気で向き合うべき目標です。入試本番で自分の力を出し切るためには、日々の積み重ねが欠かせません。塾に行く他に、毎日一時間半以上は勉強に取り組み、集中力を高めていきたいと思います。また、夜はできるだけ早く寝て、朝は6時半に起きる習慣をつけたいです。健康な体があってこそ、勉強にも全力で向き合えると思うので、生活リズムを整え、体調管理もしっかりとていきます。

2つ目は、新しい環境に慣れることです。2026年は受験だけでなく、四月から高校生活が始まる大きな変化の年です。期待と不安がありますが、どんな環境でも前向きに挑戦し、早く慣れていくようにしたいです。そのために、毎朝十分間走る習慣をつけ、体力をつけながら気持ちも整えていきたいと思います。運動を続けることで心も体も強くなり、自信を持って新しいスタートを切りたいです。

3つ目は、卒業までの日々を大切にすることです。受験が終わったら、家族や友達といろいろな場所に出かけて、たくさん思い出を作りたいです。そして、九年間一緒に過ごしてきた仲間との時間を、大切にしていきたいと思います。残りの時間は決して長くありませんが、その分、笑顔で過ごせる瞬間を増やし、卒業までの毎日を充実したものにしたいです。

2026年は、私たち3年生にとって大きく変わる一年です。時にはつらいこともあるかもしれません、最後まで諦めず、何事にも全力で取り組んでいきたいです。

### 2年生代表

新しい年を迎えて、私は「不撓不屈」。やると決めたことは、どんなに困難なことでも諦めず、責任をもってやり遂げることを目標とし、実りのある一年にしたいと思います。具体的な目標として、次のように考えました。

生活面では、凡事徹底を意識し、生活を見直すことです。これまで私は、時間にルーズだったり、整理整頓が苦手だったりしたので、今年はしっかりできるように努力したいです。

学習面では、家庭学習の時間を増やし、学力向上を図ることです。いよいよ受験生です。目標とする高校に合格するために毎日勉強することを目標に頑張ります。これまで得意教科に時間を使ってしまうことが多かったので、バランスよく学習し、苦手教科をつくらないようにしたいです。

学校行事では、今月、観音寺で樽踊りの発表があります。私はうたを担当します。先輩から引き継いだ伝統文化を守れるように精一杯頑張ります。準備や片付けも進んで参加したいです。三年生になるの何事にも積極的に取り組みたいと思います。

先を見通して行動すること、責任をもって行動することなど、決めたことをやり遂げられるように今年一年、全力で頑張ります。

## 1年生代表

2026年になり、1年生として過ごすのも、残り3か月となりました。私は、残りの中学校生活を過ごすうえで、今年頑張りたいことを2つ考えました。

1つ目は、勉強です。私は、勉強の時間を作るのが苦手で、昨年は、中間テストや期末テストに出るワークなどのテスト勉強を後回しにしてしまい、テレビやゲームなどで、時間を無駄にしてしまうことがよくありました。しかし、今年は中間テスト、期末テスト以外にも、実力テストがあるので、時間を無駄にできません。そのため、しっかりとメリハリをつけ、時間を有効に使い、学習計画を組み立てていきます。

2つ目は、早寝早起きです。私は、早寝早起きが苦手です。昨年は学校へ行くときも登校時間寸前となっていました。これを解決するために、少しでも時間に余裕をもって行動したいので、10時には寝るという習慣をつけ、生活リズムが乱れないようにしていきたいです。

私たちは、あと3か月で2年生になります。そうすると新しい1年生を引っ張っていく存在になります。行事や普段の学校生活の中でも1年生のお手本になれるように頑張ります。これからも仲間たちとたくさんの思い出を作れるように、今後の学校生活を頑張っていきましょう。今年もよろしくお願いします。

## 東日本優秀演奏発表会 優良賞受賞！

11月24日(祝)千葉県文化会館で開催された「こども音楽コンクール東日本優秀演奏発表会」に音楽部が登場し、みごと『優良賞』を受賞しました。大変すばらしい演奏で、観客を魅了しました。この貴重な体験を今後の生活にいかしてほしいと期待しています。



## タグラグビー大会

12月17日(水)アルカス熊谷の選手とチームマネージャーの祝迫さんにお越しいただき、タグラグビー教室を行いました。ラグビーで大切なことや技術を教えていただき、1~3年生で毎年恒例のトーナメント試合を行いました。どの学年も、チームワークがよく、パスを回し合いながらTRYする姿は、とってもカッコよかったです。



## 後期後半の主な予定

※ 予定は、変更することもあります。

1月 8日(木) 後期後半開始  
1月 9日(金) 1・2年 GTEC  
1月13日(火) 中3実力テスト  
1・2年実力テスト  
1月15日(木) 2年検証問題テスト  
1月16日(金) 避難訓練  
1月18日(日) 観音寺樽踊り披露(2年)  
1月22日(木) 私立高校入試中心日  
1月26日(月) 1・2年教育相談開始  
1月27日(火) 公立高校電子出願



2月 2日(月) 1年生命の授業  
2月5日~6日3年後期期末テスト  
2月8日(日) 中条公民館文化祭  
(音楽部・2年樽踊り)  
2月13日(金) 授業参観・学級懇談  
2月18~19日 公立高校志願先変更  
2月25日(水) OBL  
2月26日(木) 公立高校学力検査  
1・2年後期期末テスト  
2月27日(金) 公立高校実技・面接  
1・2年後期期末テスト



3月3日(火) 公立高校追検査  
3年租税教室  
3月4日(水) 3年性に関する指導講座  
3月5日(木) 3年認知症センター講座  
3月6日(金) 公立高校入学許可候補者  
発表日  
3月12日(木) 3年生を送る会  
3年生給食最終日  
3月13日(金) 3年修了式  
3月13~15日 体育館開放なし  
3月16日(月) 第79回卒業式  
3月19日(木) 1・2年生給食最終日  
3月23日(月) 大清掃・ワックス掛け  
3月26日(木) 1・2年修了式